

MAXI - Vierjahres

Der Newsletter der Maximilian-Kolbe-Schule Nordkirchen



IN DIESER
AUSGABE:

HI LISBETH!

STREET ART GOES
MAXI-SCHULE

NEUBAU GEPLANT

KOMM PLAUDERN!

...UND NOCH MEHR!

HI LISBETH!

Eselnachwuchs im Steichelzoo - Diese freudige Nachricht erreichte uns zu Beginn der Sommerferien. Kerngesund und putzmunter erblickte Eselfohlen Lisbeth am 22.7.25 das Licht der Welt.



Seitdem hält sie uns gut auf Trab: "Ein echter Wildfang", weiß Lehrer Berthold Steinhoff, der bereits mitten in der Esel-Erziehung steckt. Und auch die SchülerInnen der Arbeitslehre Tierpflege haben schnell gelernt: Drei Esel machen mehr Mist als zwei ;) Sattsehen können wir uns an der kleinen Esel-Familie trotzdem nicht - Herzlich Willkommen bei uns, Lisbeth!

ERSTIS AN BORD



Unter dem Motto *Wir sind bunt wie ein Regenbogen* wurden unsere ErstklässlerInnen zu Beginn des Schuljahres im Rahmen der Einschulungsfeier willkommen geheißen. Und bereits jetzt, nur wenige Wochen später, sind sie aus dem Schulalltag nicht mehr wegzudenken. Schön, dass ihr da seid!

STREET ART

goes Maxi-Schule: Kurz vor den Herbstferien hat es stattgefunden, das stufenübergreifende Kunstprojekt zum Thema *Street Art*. Die Rahmenbedingungen: Die gesamte Schule nimmt teil, die Gestaltung ist maximal frei.

Ob Graffiti, Stencil oder ganz eigene Interpretationen der Kunstform - alles ist erlaubt. In der K9a entstand beispielsweise eine Miniatur-Stadt, deren Fassaden im Anschluss mit *Street Art* - Elementen gestaltet wurden.



Wörtlich genommen haben das Thema unsere Kooperationsklasse K4a und die 4c der Mauritiusgrundschule: Auf dem Schulhof entstand *Street Art* ihm wahrsten Sinne des Wortes.



Ein weiteres Fleckchen Kunst konnte im Treppenhaus von Haus 11 bestaunt werden: Ziemlich cool, oder?



Ausgestellt wurden die vielen verschiedenen Kunstwerke an einem abschließenden Museumstag - Absolut sehenswert!

NEUBAU

geplant! Wir wachsen und so sollen es auch unsere Räumlichkeiten tun: Fünf Klassenzimmer, weitere Differenzierungs- und Ruheräume sowie Platz für zwei intensiv-pädagogische Klassen - Das ist das aktuelle Raumkonzept von unserem Architekten und der Steuergruppe.

Bei der Bezirksregierung vorgelegt warten wir derzeit auf Genehmigung. Es bleibt also spannend - Wir halten euch auf dem Laufenden!

GIPFELSTÜRMER

unterwegs: Unsere Maxi-Kraxler waren auch in diesem Jahr on Tour - und zwar erneut im österreichischen Gramais im Lechtal.



Klettersteige bezwingen, geocachen und die traumhafte Natur bei bestem Wetter genießen - Klingt nach einer rundum gelungenen Kursfahrt, oder?!

IM VISIER

haben sie ihre Ziele für den Bundesfreiwilligendienst: Die über 50 jungen Menschen, die die unterschiedlichen Bereiche der Kinderheilstätte im Rahmen ihres BFDs seit Anfang August unterstützen.



Nach einer gemeinsamen Einführungswoche mit theoretischen Inputs, Teambuilding-Maßnahmen und Selbst erfahrungsübungen folgte der berühmte Sprung ins kalte Wasser - Mittlerweile schwimmen sie, unsere Freiwilligen, und bereichern täglich und mit viel Engagement unseren Schulalltag. Danke, dass ihr da seid!

MAXI-NACHRICHTEN IN LEICHTER SPRACHE

Lisbeth wurde geboren.
Lisbeth ist ein Esel-Fohlen.
Sie ist in den Sommer-Ferien geboren.
Sie lebt mit Sancho und Luise im Streichel-Zoo.
Herr Steinhoff, die Schüler und weitere Mitarbeiter kümmern sich um die Esel-Familie.
Das macht allen viel Spaß.

In der Schule gab es ein Kunst-Projekt.
Das Thema war Street Art.
Alle Klassen haben mitgemacht.
Am Ende gab es eine tolle Ausstellung.

Die neuen Erst-Klässler sind da.
Herzlich willkommen an unserer Schule!

Wir begrüßen auch viele neue Mitarbeiter.
Über 50 junge Menschen machen ihren Freiwilligen-Dienst in der Kinder-Heil-Stätte.
Schön, dass ihr da seid!

**KOMM
PLAUDERN!**

Konkrete Anlässe bieten jetzt auch die wechselnden Kommunikationstafeln an der Litfaßsäule in Haus 5.
Aktuelles Thema:
Personen, die in unserer Einrichtung arbeiten.

IMPRESSUM

E-Mail: mks@kinderheilstaette.de
www.maximiliankolbeschule.de

Redaktion:
Katharina Schulze-Marmeling